



MUNICIPALIDAD DE SANTA BARBARA
CONCEJO MUNICIPAL

DIS/EBM/mlab.

CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA

SESION ORDINARIA N° 120

23 DE ABRIL DE 2012

En Santa Bárbara, a veintitrés días del mes de abril del año dos mil doce, en Sala de Reuniones del municipio, siendo las 15,15 horas el Sr. Alcalde y Presidente de Sala Don DANIEL IRAIRA SAGREDO, en nombre de DIOS, da por iniciada la SESION ORDINARIA N° 120 del Concejo Municipal de Santa Bárbara, bajo la presencia de los señores concejales : Sra. VICTORIA HERMOSILLA SILVA, don DANIEL SALAMANCA PEREZ, don CRISTIAN OSSES ABUTER, don PEDRO PACHECO GATICA, y don EDMUNDO COFRE RODRIGUEZ.

Actúa como Secretario de Actas Don Elvis Borgoño Medina, Secretario Municipal.

Sr. Alcalde : Procede a dar lectura al temario a tratar en la presente reunión.

TEMARIO :

1.- ACTAS SESIONES ANTERIORES

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA

3.- VARIOS

DESARROLLO DEL TEMARIO :

1.- ACTAS SESIONES ANTERIORES

Acta Sesión Extraordinaria Nº 034 del 09 de abril de 2012

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento de los señores concejales.

Sra. Hermosilla : aprueba.

Sr.Oses : señala al alcalde que él también está por aprobar el acta y el tema de las peticiones lo va a plantear en temas varios en relación a la misma acta, con el acuerdo que se quedó con la aprobación y aprueba.

Sr.Cofré : señala que después de haberla leído detenidamente la aprueba y quiere agregar algo si le permite el alcalde; una vez aprobada el acta quisiera solicitar al alcalde y a sus estimados colegas y pudieran hacer un minuto de silencio en homenaje a un ex regidor, de un período democrático como era su correligionario Domingo Maza Soto (Q.E.P.D.) que ha fallecido recientemente, quisiera pedirles ese homenaje porque realmente fue un servidor público y un miembro de este Concejo cuando él fue regidor.

Sr. Pacheco : expresa su aprobación.

Sr. Salamanca : aprueba.

Sr. Alcalde : señala que su voto también es de aprobación.

Posteriormente el Concejo Municipal de Santa Bárbara procede a guardar un minuto de silencio con motivo del fallecimiento de Don Domingo Maza Soto (Q.E.P.D.)

Sr. Cofré : expresa sus agradecimientos en nombre del partido.

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA

CORRESPONDENCIA RECIBIDA

ORD. Nº 229/2012 del 16 DE ABRIL DE 2012

DE : SECRETARIA REGIONAL MINISTERIAL DEL MEDIO AMBIENTE

A : ALCALDE COMUNA DE SANTA BARBARA

MATERIA : INFORMA RESULTADO POSTULACION DEL MUNICIPIO AL PROGRAMA CERTIFICACION AMBIENTAL – 2012 REGION DEL BIO BIO.

Sr. Secretario : procede a dar lectura al documento antes señalado. Señala que posteriormente se entregara copia a cada uno de los señores concejales.

CORRESPONDENCIA DESPACHADA

OF.ORD.EXT. Nº 34-12 DEL 23 DE ABRIL DE 2012

DE : ALCALDE COMUNA DE SANTA BARBARA

A : JEFE DE AREA SERVICIO AGRICOLA Y GANADERO

MATERIA : SOLICITA PRESENCIA FUNCIONARIOS DE ESA REPARTICION POR AUMENTO DE MURCIELAGOS EN DIVERSOS SECTORES Y RESIDENCIAS DE NUESTRA COMUNA.

Sr. Secretario : procede a dar lectura al documento en referencia. Agrega que también se hará entrega a los señores concejales de este documento.

3.- VARIOS

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios al concejal Sr. Cristian Oses Abuter.

Sr. Oses : primero que todo expresa un saludo muy afectuoso a todos nuestros auditores, como también a sus colegas, funcionarios y a todos los que escuchan la radio, pero en forma muy especial, en el día de hoy, quiere hacer un reconocimiento a Don Domingo Maza, que lo señalaba su colega Don Edmundo Cofré, cuyo ex colega porque fue Regidor que es similar en la función, se desempeñara en la municipalidad, pedirle (al presidente de sala) si es que podemos hacer un homenaje o un recordatorio en su último descanso, en nuestro cementerio y hacer ese reconocimiento a través de una placa, que recuerde su cargo y recuerde el trabajo que realizó no solamente en la municipalidad si no por donde estuvo, escuchaba muchos comentarios de bomberos, de la creación de la Segunda Compañía, fue uno de los fundadores, la Iglesia y todo el ámbito de trabajo que él tuvo, en el partido también escuchaba a correligionarios, de hecho conversaba con su tío Jacinto Abuter que lo estimaba mucho y tenía muy bellos recuerdos de Don Domingo; comenta que como primera cosa quería dar un afectuoso saludo y hacer una petición si el resto lo tiene a bien para poder realizar, dar las gracias por todo ese trabajo, dar las gracias por todo lo que entregó durante su vida y agradecer a toda la familia por haberlo permitido así, porque esto de haberse desempeñado en un cargo público no solamente es la persona la que se entrega hacia la comunidad si no que es toda la familia y es por eso, plantea al alcalde, que si el alcalde lo tiene a bien le gustaría que lo solicitara o le pudieran hacer este reconocimiento con el acuerdo de sus colegas y el presidente de sala por supuesto.

También el concejal Oses plantea que quiere señalar que le parecía, ... va a volver a insistir y así lo señalaba, la ampliación del Pladeco, el tener una regulación del tema medio ambiental que es muy importante para nuestra comuna, como también volver a insistir con la ordenanza de áridos que la pusimos a disposición de esta municipalidad, de hecho cada uno de sus colegas tiene una copia

porque vemos que salió reflejado en este Pladeco , salió reflejado por el daño que nos traen muchas veces las empresas constructoras, las empresas forestales, y por qué dice empresas constructoras, porque también participan en la reparación de caminos que sacan una cantidad considerable de material, transitan por nuestra comuna, a velocidades muchas veces que le traen perjuicio a la comunidad, tanto por el daño a los caminos como el daño medio ambiental por el excesivo polvo que dejan, así es que, expresa al alcalde, que le gustaría volver a insistir, si pudiéramos sentarnos ya, como el alcalde lo señaló hay una persona encargada de seguridad ciudadana y medio ambiente, le gustaría ver la posibilidad de poder coordinar una reunión tanto, con sus colegas y en lo personal con él para tratar este tema, analizar y darle una nueva vuelta.

También, el concejal Oses manifiesta al alcalde que quiere hacer una consulta en relación a la comunidad de Los Michales, en qué va, si se puso en contacto ya la empresa forestal con el alcalde y ver si ya se envió el proyecto o re ingresó a la CONADI para la asignación de fondos porque como decía, el compromiso que hizo por escrito la Forestal Celco fue que todos los recursos que faltaran de lo que asignara la CONADI, el compromiso fue que ellos lo iban a asignar, así es que es por eso, señala al alcalde que le gustaría ver en qué estado está y si es que el alcalde les puede entregar una copia de la información de esta tramitación.

Además, el concejal Oses señala que otro de los temas que tiene acá que tratar hoy día es nuevamente la falta de servicio de la empresa Frontel, que ha tenido a muchos de nuestros vecinos con la electricidad cortada, como se lo planteaban, que la falta de respuesta es tremenda, o sea, la cantidad de tarjetas que gastan nuestros vecinos es inmensa y al alcalde le consta que hacen sus llamados de Mulchén lo traspasan a Temuco, Temuco a Osorno y finalmente a muchos se les agota la tarjeta o ni siquiera responden, es así como en estos días hubo un corte de electricidad, los vecinos del sector norte sufrieron por más de ocho horas el corte de energía y lamentablemente avisaron en la noche y se demoraron más de ocho horas en responder en venir a dar respuesta y es por eso que lo quiere dejar planteado, ver la posibilidad, nuevamente insistir si es que la empresa Frontel puede tener un número local o una oficina local; ya los vecinos del sector vinieron a

hacer el reclamo a Frontel, está estampado según lo que le señalaban, pero falta que nosotros también solicitemos de una vez por todas que termine esto, porque no sacamos nada con estar en reiteradas reuniones tratando los temas, planteando y seguimos igual.

También el concejal Oses expresa al alcalde que quiere señalar que el día que estuvo la actividad con Colbún, se puso en contacto y le pidió un minuto al Gerente General para señalarle que hace más de un año y medio nosotros veníamos pidiendo una reunión como Concejo y que hasta el día de hoy no habíamos tenido respuesta y la respuesta había sido a lo mejor un poco negativa, así es que lo coordinó el mismo con Don Joaquín Silva el que pudiéramos llevar a cabo esta reunión con las distintas problemáticas que hemos tenido como Santa Bárbara, con la construcción de la Central Angostura, así es que, consulta al alcalde si vuelve a ingresar una carta o a través de sus oficios poder invitarlos y tener esta reunión con la empresa Colbún.

Además, el concejal Oses, comenta que lo dejó para el final y no menos importante señalar que en el día de hoy estuvieron presente en el Aniversario del Jardín Infantil Las Abejitas de la JUNJI, donde pudimos apreciar una celebración religiosa tanto evangélica como católica muy linda adaptada a nuestros niños, en donde el pastor señaló palabras preciosas como también nuestro cura párroco y fue muy emotiva la ceremonia así es que vayan sus saludos, agradecer esta bella labor tanto de JUNJI como Integra que también desarrollan una tremenda labor y trabajo en nuestra comuna y todos los jardines que tenemos nosotros porque nuestros niños son lo más importante y esperar que esta nueva certificación ambiental de nuestra municipalidad poderla compartir con nuestros niños, porque nos contaban que estaban haciendo un proyecto de reciclaje y le parece espectacular, o sea, es ahí donde nosotros tenemos que apuntar el cambio de la mirada de lo que tenemos hacia el futuro esto del calentamiento global viene para quedarse y debemos trabajar para que nuestros niños y nuestras futuras generaciones puedan tener un mejor futuro.

En relación al tema de caminos el concejal Oses señala que sabe que vamos a tener próximamente con Vialidad y otros temas que los va a plantear después, así es que agradece y ojala pueda tener en consideración lo que le decía que había pedido con la aprobación pasada, la información de educación que no sabe si la piden por escrito o cuándo va a estar; los sumarios, el estudio que iba a hacer Don Cesar porque nos parece importante el tener aclarado ese tema y ese fue el compromiso que se hizo, él aprobó encantado pero también queremos ya definir la fecha de cuándo podemos tener ese informe.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios a Don Edmundo Cofré Rodríguez.

Sr. Cofré : antes que nada expresa su saludo a la comunidad que los lunes escucha el Concejo, agrega que quiere pedirle sus disculpas públicas al Director del Liceo Cardenal Antonio Samore, a los profesores, a los alumnos especialmente y decirles que él recién acaba de recibir la invitación, hoy día, en un sobre que le entregó la niña, con un folleto de gobierno venía la invitación, por lo tanto no pudo asistir.

Asimismo, el concejal Cofré señala que quiere contarle al alcalde y a sus colegas que debido al múltiple contacto que tiene con la comunidad trae algunas cosas que no son reclamos más bien son sugerencias y opiniones que, le pide al alcalde, las tome así para conversarlas con sus profesionales; un grupo de personas le pidió que por favor planteara en el Concejo que en estos paraderos que tienen los buses provisorios, llamémosle así, frente a los taxis aquí, en Manuel Rodríguez con Prat, ahí están todo el tiempo paradas las personas y gente con guagua, mujeres embarazadas, gente de la tercera edad, si se pudiera confeccionar algunos asientos ahí o poner un techito para el calor y después para la lluvia, pasan para el frente y le ocupan el asiento a los taxistas que gentilmente se los ceden, pero sería bueno que el alcalde con los funcionarios, Departamento de Tránsito u obras vieran esa petición, por lo general es gente de los sectores rurales.

También, el concejal Cofré señala que él trae un documento que le hizo llegar Don Hipólito Millar Lagos, referente a esta

contaminación acústica, él nos hace ver en este documento que el Concejo Municipal, habría aprobado una Patente de Bebidas Alcohólicas que estaría causando ruidos molestos y con esto solicita si el Departamento Jurídico pudiese tener una respuesta para mejorar su modo de vida en el sector, se refiere aquí al Decreto 146 del año 1998, que lo quiere dejar en la Secretaría si lo tiene a bien, (el alcalde) con el Departamento Jurídico darle una respuesta a estos vecinos que están bastantes molestos por esta situación.

Por otro lado, el concejal Cofré señala al presidente que la otra petición, quiere ser breve, las señoritas, las mujeres, las damas, las trabajadoras que venden ropa usada en La Vega, le han pedido que plantee, primero que celebre todo lo que se ha hecho ahí, las calles, la cancha, la multicancha, el arreglo del sector, pero ellas ven que se han dejado un poco de lado porque siguen trabajando en las piedras, en la tierra y cuando llueve en el barro, entonces, solicitan si el alcalde puede también idear un proyecto de una vereda, de 1,50 x unos 20, 30 Mts de largo por donde ellas puedan poner sus cosas, sus nylon y su ropa o a lo mejor crearles un tipo de banquillo y otras cosas que se pudieran usar para que se desempeñen mejor porque el trabajo que ellas ejecutan es sabido por todos, por el alcalde más bien, porque han conversado en diferentes oportunidades para llevar algún dinero a la casa y ayudar al marido y a sus hijos, así es que sería bueno tomar en cuenta la petición.

El otro tema, agrega el concejal Cofré, él ha conversado con varias personas, unas agradecidas por la construcción de las viviendas después del terremoto y otros que están preocupados porque realmente encuentran que hay mucha demora, él les ha dado la siguiente explicación, la oficina de vivienda del municipio, ejecutó su trabajo, recogió todos los antecedentes que la gente les allegó a petición de ellos, esos fueron al Serviu, el Serviu, después los trata la EGIS, la empresa constructora y se han derivado problemas y ha escuchado a algunos colegas del alcalde a nivel provincial que han planteado este reclamo y el señor Director Provincial del Serviu ha recorrido algunas comunas y si fuera posible o necesario hoy día o mañana, invitarlos aquí y darle una respuesta a la gente que está un poco inquieta algunos por la construcción, otros por la demora, algunos

plantean que hay algunas casitas que se han hecho con maderas terciadas, no sabe si el nombre correcto es así o trupán y hay otras que le han puesto esta madera o este aglomerado de tiza, en la muralla y en el cielo raso, entonces, qué dice la gente, que al afirmarse en esto, se va a romper y en el cielo raso, se va a humedecer y si viene un temblor se va a caer con mucha facilidad, no se acuerda como le dan el nombre a esa plancha, y a él le gustaría, ha recomendado a tres o cuatro personas que vinieran a obras, a hablar con Don Mitchell, para que él visitara las viviendas y si realmente la especificaciones técnicas fueran esas, no sabe si se puede hacer o si no poder reclamar para que el municipio también salve su responsabilidad porque él tiene entendido que nadie puede recibir estas viviendas por lo que conversaban la otra vez, si el municipio no da el visto bueno y le gustaría que esa materia se pudiera tomar en cuenta por la petición de estas personas.

También el concejal Cofré comenta que le han pedido varias mamás que, no sabe si decir aclarar o informar sobre los programas Chile Solidario y el Programa Puente, le decían algunos, por qué a mí, oiga, Don Mundito no me han dado por ejemplo una cama y por qué a una señora le regalaron ollas, a él no le consta, le está diciendo lo que la gente le ha comentado, entonces le gustaría tener una reunión con los funcionarios, que les informaran o que les entregaran una información por escrito en qué consiste estos proyectos o estas ayudas que entrega Chile Solidario y el Programa Puente, cuánta plata, algunos dicen \$ 300.000, otros dice \$ 170.000 \$ 150.000; otros dicen miren a mí me ayudaron, me derivaron al Fosis porque ... y me pasaron una platita para yo instalarme con mi negocito, entonces, la verdad de las cosas es que él no puede tener la respuesta porque no tiene la información, entonces, si la entregaran sería macanudo para poder sacar a esta gente de su duda.

El concejal Cofré se refiere a la electrificación de Los Alpes casi está lista, pero no está conectada la luz, no sabe qué pasa con la empresa que se adjudicó este proyecto, los vecinos están un poco molestos porque se ha demorado tanto, le da la impresión que ya el transformador está colocado pero que la conexión no se ha efectuado, si usted puede intervenir para que esto se lleve a cabo.

También, el concejal Cofré plantea que extraoficialmente le preguntaba a Don Fernando por el proyecto de la Villa Corvi, conversando con Alberto Campos, con Carlitos Elos, con otras señoras de la Villa le decían, oiga concejal, esta es la puerta de aquí del centro, estamos a 50 metros de la plaza, estamos al lado del Cuerpo de Bomberos, se pavimentó este pasaje y por qué a nosotros nos tienen abandonados, nos tienen dejados de lado, les dijo él, no. No están dejados de lado, el alcalde ha planteado, él tomó en cuenta este tema cuando lo planteamos y creo que el proyecto está casi licitado, él se alegra mucho cuando Don Fernando le dice que sí, que estaría ya llamado a licitación y si ellos están escuchando que se queden tranquilos porque esto va a ser una realidad pronto, cree, el alcalde le dará la respuesta.

Por último el concejal Cofré señala que ha conversado con el encargado del Canal Quillaileo, hay buenas noticias, se va a revestir, se va a pavimentar los costados del canal, le da la impresión que de la Población Queuco hasta Portales, le reclamaba o le hacía saber que hay una enorme cantidad de botellas, cajas, ropa, zapatos, pasado la calle Portales, no sabe cuántos metros más allá, pero le hablaban de 700, 400, no sabe cuántas botellas plásticas, entonces le pedía que lo hiciera presente en el concejo para que le pidieramos a la comunidad que no bote estas basuras pero él le dijo que lo hemos conversado muchísimas veces aquí y que algún arreglo y alguna mejora del canal tendrían que hacerlo ellos de acuerdo con la municipalidad, el municipio no tenía las facultades para invertir en ese canal, por lo tanto quedó de poder traerle un documento para el hacerlo saber aquí, pero lo importante de esto es que nuestros vecinos que están escuchando también nos cooperen porque él hablaba de estas lluvias que pueden venir, del embancamiento de la quebrada que planteaba su estimado colega Don Daniel Salamanca, del peligro que hay en la subida en Portales y previniendo eso también decía él que podíamos empezar un trabajo en conjunto, así es que de acuerdo al Programa de Emergencia que nosotros teníamos en carpeta igual se podría recorrer ese camino y poder entrar en contacto con los dirigentes del Canal Quillaileo para poder darle una solución.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios a Don Pedro Pacheco Gatica.

Sr. Pacheco : manifiesta que también quiere saludar a la ciudadanía y en primer lugar quiere darle sus disculpas a Don Jorge Pinto por no haber estado en esta ceremonia, en el acto de celebración que tuvieron hoy en la mañana y también quiere darle las gracias por haberles invitado al Jardín Infantil Las Abejitas que les estuvo acompañando y un saludo grande para las tíos que tienen ese trabajo con estos chicos, inteligentes que van a ser.

También el concejal Pacheco señala que en la mañana estuvo conversando con Don Mitchell, del proyecto que Don Edmundo también lo trató, de electrificación de Los Alpes y estuvo en Frontel y, según ellos todavía no les ha llegado ningún informe ahí, porque ahí tiene que ser para poder conectarlos, y lo que se ha atrasado Casa Lukas para llevar estas cuatro familias a la Superintendencia porque allá más o menos la aprobación son cuatro o cinco días que se demoran y vuelven hacia atrás los papeles para que puedan firmar y para conectar a las personas, así es que dicen que se ha retrasado, no saben por qué, así es que también apoyaría a Don Edmundo que ojalá se hiciera este trámite lo más breve para estas familias que siempre él ha estado informándoles porque ahí hay una familia que es enferma casi terminal y desea de estar en su casa propia en este momento difícil que está pasando.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios al concejal Don Daniel Salamanca Pérez.

Sr. Salamanca : primero que nada expresa un cordial saludo a sus colegas, y a todos los santabarbarinos que les están escuchando; agrega que no puede pasar la oportunidad de también plegarse a lo que han dicho sus colegas respecto del fallecimiento de Don Domingo Maza Soto, un hombre que conoció muy de cerca, que como fundador de la segunda compañía también de los fundadores del Club Deportivo Cóndor, participó también como bien decía su colega Cofré, del Partido Radical, siendo Regidor en el período democrático, pero él quisiera referirse a un

aspecto humano que tuvo Don Domingo, que le tocó vivir muy de cerca, porque él fue muy solidario, le recuerda a su juventud cuando se organizaban los campeonatos de boxeo aquí en Santa Bárbara, para recolectar fondos, que iban en directo beneficio del Cuerpo de Bomberos que más tarde se iba a hacer justamente donde está instalado hoy día y como funcionario municipal le tocó, le contaba a su hijo y a su hija, que por esas cosas de la vida en un momento que necesitábamos alguna persona que pudiera entregar los regalos a nuestros hijos en principio, que era el Comité de Bienestar de la Municipalidad, le tocó conversar con él y él se ofreció a ser el Viejito Pascuero y bueno, de ahí como lo hizo tan bien, pasó a ser el Viejito Pascuero de la Municipalidad y a entregar los regalos a los niños en una faceta totalmente diferente y que dice bien de cuál era su espíritu que tenía cuando estaba en sus momentos sanos y que en definitiva lo reflejaban en cuerpo y alma, de tal forma que envía un pésame a la familia, sabemos que indudablemente ya él debe tener un lugar importante en el altísimo, dadas todas estas condiciones y características que tuvo en vida, así es que reiterar ese reconocimiento, cree que, también comparte, lo que dice su colega Cristian Oses, respecto de poder, por haber sido una figura política, haber colocado en el cementerio quizá un recordatorio de su presencia en este afán de servicio público que tuvo, justamente en esta municipalidad de Santa Bárbara, reconocer esta acción que él hizo.

Por otro lado, el concejal Salamanca expresa que quisiera señalar que en la sesión pasada, tuvieron antecedente de la persona que había sido contratada para el tema de seguridad ciudadana y terminado el Concejo, por esas cosas de la vida, se fueron por Calle O'Higgins con su colega Cofré y justo en ese momento encontraron una patrulla de carabineros que estaba a la altura de la casa de Don Pedro Inostroza por Calle O'Higgins, tanto así es que le ofrecieron el apoyo a un Carabinero que iba al parecer siguiendo a alguien lo que fue desechado por él y posteriormente se dirigió a saber qué es lo que había pasado, habían robado en la casa, lo que le llama la atención es que continuamos con este modus operandi que es entre las tres de la tarde, cuatro y media a cinco de la tarde y prácticamente a todas esas casas ahora se suma otra nueva, que han sido robadas, que se han hecho las denuncias a carabineros, pero que no se han obtenido resultados y aparte de ello, justamente ese día, el delincuente este se había escondido en un sitio que

nosotros habíamos conversado antes, que lo solicitaron por escrito, señala al alcalde, que habían quedado de acuerdo que lo iban a hacer a través de una carta, seguramente ya está en poder del alcalde, para que de una u otra forma se cerrara ese sitio porque después se supo que el delincuente estaba guarecido ahí y, arrancó de tal forma que no pudo ser sorprendido, entonces, dada esta serie de situaciones, más allá, que nos atañen directamente a nosotros sería bueno de poder citar a una reunión urgente para poder colocarse de acuerdo, respecto de cuál va a ser el aporte que como Concejo puedan hacer a esta comisión porque ve, que por un lado también se había solicitado la posibilidad de que viniera el Juez de Policía Local a contarles un poquitito de esta cantidad de partes que hay, que alguien lo señaló en esta mesa y otros que no sabemos cuál es el origen de esos partes y poder tener una información clara y veraz a la ciudadanía para que este Comité de Seguridad Ciudadana a la brevedad, tiene entendido Don Gabriel Roa, pueda más allá de los proyectos que se puedan presentar, fuimos informados en la sesión anterior, poder empezar a dar cuerpo ya y tener informada rápidamente a toda la ciudadanía y cuál va a ser el plan, la estrategia para poder bajar estas tasas de delincuencia que estamos viendo día a día y que por otro lado también se ve, conversaba con el actual Capitán y le decía que la gente no hace la denuncia, pero por otro lado, la gente dice, no, si hemos denunciado pero después no hay ningún resultado de la acción, entonces dicen, para qué vamos a seguir denunciando si veo que no se producen resultados, entonces, sería bueno, expresa al alcalde, que pudieran dejar establecida una reunión donde nosotros podamos participar para hacer nuestros aportes también a esta comisión.

Por otro lado, el concejal señala que los comerciantes están bastante inquietos con este tema de los partes, sobre todo en la Calle Arturo Prat, hay algunos comerciantes que se han acercado a conversar con él y también a través de su Presidente de la Cámara de Comercio porque hemos visto que de un tiempo a esta parte sobre todo la Calle Prat entre O'Higgins y Salamanca hay bastante acción policial y que no es malo, pero cree que tiene que estar concordado con la policía también, cuáles son las proyecciones, los planes, las políticas que tenemos de desarrollo turístico y por supuesto en concordancia con los comerciantes de tal manera que tengan una mayor participación allí en este tema.

También, el concejal Salamanca expresa al alcalde que también quería contarle que se acercó a conversar con él Don Maximiliano Hernández, estaba muy preocupado, recordemos que Don Maxi jubiló, fue un hombre muy importante en el Liceo de Santa Bárbara pero estaba muy preocupado por la decisión de establecer esta especie de rotonda que se hizo en la Calle Manuel Montt, el punto es que quedó con un pedacito de vereda y él dice, bueno, yo tengo 81 años de edad y realmente, se sintió un poco inconsulto respecto de la propuesta de dejarle una vereda tan estrecha que piensa él que va a tener que bajar a la calle mejor para poder caminar de mejor manera y desplazarse en ese sector, de alguna manera, bien por todos los vecinos que van a salir favorecidos pero el punto es que este señor se siente como que a él no le preguntaron, la hija y la familia y lo quería plantear porque a él de una u otra forma debería buscársela la fórmula para poder tener una salida más expedita, hasta el momento, por lo que se ve, es una cosa bastante angosta, el alcalde tiene más antecedentes que él, pero por lo que ve el, es bastante angosto, quizás pudo haber otra forma como para haber solucionado el problema.

En otro contexto, el concejal insiste en la reunión de la Comisión de Educación, esperamos ya, imagina que va a ser después de la cuenta pública esta reunión pero no olvidar que esta petición se hizo el 28 de diciembre del año 2011, están esperando el informe de educación tal como lo planteó su colega acá y ojalá, pareciera ser que la fecha era el día 27, la última, lo tengan el día 27.

Por último, el concejal Salamanca señala que algunos vecinos se acercaron a conversar con él, hay, casi es doméstico pero lo va a plantear igual, hay una tapa de alcantarilla que está rota, por la Calle Las Heras, entre Prat y San Martín, lo que pasa es que los niños van a jugar ahí y hay un hoyo en la tapa, al parecer en algún momento de emergencia trataron de sacarla o destaparla y se le provocó un hoyo bastante importante en la tapa y eventualmente pudiera un niño chico, entonces, le gustaría que a través de la Dirección de Obras se pudiera echar una miradita ahí, no vaya a ser cosa que después tengamos un accidente y tengamos que lamentarnos mucho más todavía.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra a la concejal Sra. Victoria Hermosilla Silva.

Sra. Hermosilla : señala que lo que acotaba su amigo aquí Daniel Salamanca, a ella también le expusieron lo mismo, si se podía ver en cualquier momento un niño que se quebrara un pié o una pierna iban a venir los problemas mayores, pero está muy feo ese hoyo.

La concejal Hermosilla expresa su saludo a toda la comunidad de Santa Bárbara con mucho cariño, también se adhiere a todo lo que han pedido acá sus colegas, con respecto a Don Domingo Maza, que ella lo que puede acotar incluso algo más, se ha hablado que fue una persona excelente, voluntario del Cuerpo de Bomberos, con grado más alto a lo mejor, pero sabe que es un hombre que hizo mucho por nuestro pueblo, por nuestra comuna y ella se quiere adherir, decir una sola palabra de Don Domingo, era un hombre de gran corazón, que se acrecentaba aún más con el trabajo de su señora que a los dos los hacía mejor todavía, así es que está totalmente de acuerdo de lo que han explicado sus colegas de colocar alguna cosa en el cementerio que fue una persona que entregó mucho a nuestra comuna.

Por otro lado, la concejal Hermosilla expresa que ella estuvo invitada, desgraciadamente hubo problemas parecidos con las invitaciones, pero ella recibió esa invitación hace una semana atrás, una invitación del Liceo de Santa Bárbara, para hoy día a las 10,40 horas y esta invitación consistía en que se recordaba y se hacía un homenaje al Día del Carabinero y del Deporte que era hoy día y bueno, recibió todos los homenajes el Sargento 1º Sr. Abel Cabezas, que lo mejor de todo que ella encontraba que fue una persona de Santa Bárbara, que usufructuó también, siendo alumno del Liceo Cardenal Antonio Samoré, en que se leyó la vida de él, desde que entró a ser carabinero, en todas las partes donde él estuvo, en el sur, bien al sur de Chile, Chiloé, en todas estas partes y que en todas las partes donde él participó como carabinero tiene muchos agradecimientos, muchos homenajes hacia su persona, por lo tanto, cree que nos honra a nosotros como Santabarbarinos, tener un hijo de esta tierra aquí nuevamente y trabajando en

nuestra tenencia, así es que hubieron varios actos en el Liceo en homenaje a estas dos instituciones, homenajes con respecto a las alumnas, alumnas que bailaron, una de ellas bailó precioso, con la canción Cambia Todo Cambia, de Mercedes Sosa, que realmente la chica es una artista, cantaron también dos niñitas del Liceo precioso, agrega que es una convencida que cada día aparecen más artistas aquí en su comuna lo que le alegra enormemente, pudo usufructuar también y mirar lo lindo que está el gimnasio del liceo, qué lindo está, ver a todo el alumnado sentados en las graderías que quedaron preciosas, aparte de ello, si le quiere hacer un pedido al alcalde porque se lo observaba, estaban todos sentados al lado sur, ahí estaban las graderías, ahí estaban ellos sentados, toda la gente que participaba, el liceo también completo, todo el profesorado del liceo y ella pensaba, si hubiera tocado un día de viento y de lluvia qué habría pasado porque el viento y la lluvia generalmente pega un poquitito mirado hacia el norte, entonces esa parte esta toda muy bonita pero está abierto, entonces ella dice, más adelante, piensa que eso va a haber que cerrar una parte pero con algo que se pueda ver, que tenga la luz necesaria porque eso va a quedar hermoso piensa más adelante como para que todo lo que hagan ahí dentro del liceo sea en su gimnasio y con respecto al deporte tenían para hoy día cualquier cantidad de encuentros, ya sea, de todo tipo de deportes así es que pensaban terminar a las cuatro, cinco de la tarde en homenaje al día del deporte y habló el director del liceo también lo que significaba el deporte para todo el alumnado que realmente todos sabemos que es así, como es muy necesario.

También la concejal Hermosilla comenta al alcalde que ella hoy día no se atrevió a venirse por la parte nueva de Mañil, donde están los dos puentes hermosos porque realmente quedaron muy buenos, puentes sólidos, estupendos, dos puentes, uno más grande, el que está más al norte y otro acá a la salida más chico pero están muy bien hecho, pero ella dice, por qué han demorado tanto, los puentes los terminaron hace tiempo ya, pero han demorado tanto en la parte, nivelar los puentes, con echarles ripio y que quede a la altura de los puentes, porque ella se fue por ahí ayer y después estaba un poquito arrepentida porque el más grande, el de allá, el de más al norte, el grande, hay que tomarlo muy de lado, porque no está nivelado con la parte del camino, o sea, como que queda un poco colgando uno, tanto a la entrada del puente como a la salida allá igual, o sea, para

entrar y salir se tiene que tomar con el vehículo bien de lado, que dice que son cosas que realmente ya es lo mínimo que queda y que pensó que iba a entrar Don Alex Utreras ... por eso lo hace ver aquí porque a lo mejor eso se va a hacer en estos días posiblemente, ojalá se haga porque le tiene miedo al puente de allá, por la manera cómo hay que tomarlo para subirse y después para bajar igual, pero los puentes están bonitos, están muy bien hechos, puentes sólidos, excelentes.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios al concejal Don Edmundo Cofré Rodriguez.

Sr. Cofré : expresa que quiere agradecer principalmente al alcalde, a sus colegas, por las palabras de reconocimiento y homenaje que le han hecho a nuestro ex correligionario, ex regidor de la comuna Don Domingo Maza Soto, hará saber en la primera reunión del partido, todos los elogios, los reconocimientos que los concejales han hecho, vuelve a decir que les agradece mucho y que ojala esto se traduzca en un acuerdo del Concejo, para que el alcalde tome las medidas y se lleve a la realidad este lindo homenaje que están proponiendo.

También el concejal Cofré señala que quiere proponer al alcalde que este Concejo le envíe una nota de felicitaciones al Sub oficial Abel Cabezas, lo conoce desde niño, sabe la labor de consejero que es Abel con los jóvenes, lo hizo con su sobrino, con sus hijos, lo hace con el niño que encuentra en la calle medio desorientado, lo toma, lo aconseja, lo lleva y ha llevado a niños a su casa a darle desayuno, en fin, es un hombre muy solidario, un funcionario de carabineros que realmente merece nuestro reconocimiento, por lo tanto, propone también un acuerdo del Concejo si el alcalde también lo tiene a bien y enviarle una nota de felicitaciones.

Sr. Alcalde : comenta que como en algunos casos los mismos concejales se han respondido, ... decirles que el día 30 de abril tenemos la cuenta pública, posterior a la cuenta pública, vamos a tener la reunión que se está solicitando, la información que corresponde entregar en el tema de educación, la reunión que el concejal Salamanca ha solicitado, la verdad es que estaba solicitando la proyección financiera

y lo que había ocurrido el 2011, cree que esos dos puntos eran los que señalaba en su solicitud y la proyección financiera, tal como le respondió en su momento está en el PADEM, está toda la situación financiera del Departamento de Educación, por lo tanto, nos quedaría por entregarle a él los resultados del año 2011 que van a estar sin duda en la cuenta pública Año 2011, la que vamos a rendir el 30 de abril, seguramente va a ser a las 12,00 del día, la cuenta pública pero la información se va a entregar seguramente en una reunión pública, tal como fue el compromiso, cuando dijimos que le estábamos encargando al director de control este trabajo en el Departamento de Educación Municipal, los concejales saben, se envió a dos funcionarios en cometido a Educación, y la verdad es que ya se ha resuelto bastante, se ha entregado también un informe a la Contraloría del seguimiento de las acciones que vino a realizar la Contraloría en una auditoría normal y se le está entregando el resultado de esa información solicitada, por ello también la municipalidad solicitó la modificación presupuestaria, en la cual también se conocen los resultados de quiénes aprobaron y quienes rechazaron la modificación, era, como dice, para darle respuesta a la Contraloría del seguimiento que nos estaba haciendo tal como lo informó en su momento.

El alcalde agrega que parece que Don Edmundo y Don Pedro Pacheco preguntaban por el proyecto de Los Alpes, ese proyecto tiene que también ser visto por la Superintendencia de Electricidad y Combustible, por lo tanto apenas esté visado por la Superintendencia corresponde que la empresa FRONTEL ponga en servicio ese proyecto, en ese trámite está.

Referente a la situación de las señoritas en lo que es la feria Santa Bárbara, ellas tienen una directiva, explica a Don Edmundo, y con ellos trabajamos, ellos conocen sus dirigentes, cree que vinieron 12 ó 13 personas a la reunión cuando le dijimos lo que se iba a proyectar en el terreno municipal, se van a construir 14 puestos para las personas que han sido constantes en estar, porque no sacamos nada con construir una infraestructura ociosa, si no que fue para las personas que realmente han estado presentes y cree que son 13 y eso está en etapa de licitación, cree que por el 08 de mayo deberíamos conocer quién se adjudica ese proyecto, pero los dirigentes conocen al detalle el proyecto, es decir, el diseño del

proyecto y las 13 personas que estaban solicitando este beneficio, por lo tanto si hay alguien que está solicitando información se le ocurre que no es de la gente que ha participado en las reuniones y no es gente que habitualmente esté yendo a lo que es la feria, así es que como dice, está en etapa de licitación, ... para conocimiento de todos los concejales, la licitación es la 3978-43 Construcción 14 puestos en Feria Libre y efectivamente la fecha de adjudicación, el 08 de mayo a las 14:05 así es que ahí se va a conocer quién es la empresa que se adjudique ese proyecto.

Referente al tema de paraderos en Calle Prat, el alcalde señala que, la verdad es que llevamos harto tiempo estudiando un diseño, los concejales saben, hay una cantidad de trabajadores importante que están trabajando en la obra del proyecto Angostura y ahí hay un acuerdo entre los trabajadores y la empresa Colbún de poder construir algunos paraderos en principio para los trabajadores y nosotros qué es lo que hemos solicitado, variar un poco el diseño, que sea prácticamente una proyección del techo, en este caso, el que planteaba el concejal Cofré, en Calle Prat, hacerlo adosado a lo que es la construcción para que sirva casi como un paseo techado, así es que en esa etapa estamos, Don Mitchell quedó encargado de hacer las modificaciones y proponer si es factible lo que estamos diciendo, pero esa es la idea del municipio, en los lugares donde se pueda adosar a la construcción, puede hacerlo.

Sr. Cofré : el municipio está preocupado.

Sr. Alcalde : sí, más que preocupado diría que estamos ocupados en cómo sería el diseño, para que si alguien le pregunta, el concejal pueda proporcionar esa información.

Además, el alcalde comenta que en su momento les informó a los concejales que teníamos un proyecto ganado de paraderos en varios sectores de la comuna, eso es un proyecto que se presentó a través del Ministerio de Transporte y ese también está en licitación y es el número 3978-35 LP 12 y ahí van a encontrar Reposición Paraderos Varios Sectores. La fecha de adjudicación corresponde al 16 de mayo de 2012 a las 16,32 minutos, la fecha de publicación fue

el 17 de abril y tiene hasta el 16 de mayo y es bueno que pregunten este tipo de cosas porque de repente a uno le permite también contarle a la comunidad que los plazos no los fijamos nosotros cuando tenemos una licitación así como para decir ojalá sean tres, cuatro días, no, esto es legal lo que se tiene que hacer, nos tenemos que apegar a la legalidad, es lo mismo que cuando alguien dice, el carabinero me sacó un parte, el carabinero le saca un parte cuando la persona, algo está incumpliendo, no le va a sacar un parte por sacarlo, lo mismo aquí nosotros tenemos procedimientos que hacer, no los podemos saltar, salvo en situaciones de emergencia que son bastante fundamentadas como para ... igual hay que tener las tres cotizaciones, por lo tanto es bueno que la comunidad sepa y entienda que por mucho que queramos acelerar los procedimientos tenemos que hacerlo de la misma forma.

También el alcalde señala que otra licitación corresponde al Diseño Ingeniería Calle Arturo Prat y la que planteaba Don Edmundo, este es el Diseño, Ingeniería de Pavimento, esta se publicó el 16 de abril y tiene fecha de adjudicación 10 de mayo, la licitación es la 3978-34, insiste este es diseño, las otras dos es para construcción o reposición de paradero.

En el tema que planteaba la concejal Hermosilla, en la actividad que tenía el liceo, nosotros le pedimos al liceo si podía cambiar la actividad para el día miércoles, producto que hoy día el municipio tiene atención de público en la mañana, como les comentaba, terminó alrededor de las 14,30 y le pedíamos si la podía reemplazar o cambiar al día miércoles y fue imposible porque ya tenían todo, por eso no estuvo presente, lo mismo el Departamento de Educación, por lo tanto esa es la explicación, les habría encantado estar pero los días lunes, tenemos, todos los lunes atención de público, estando en la comuna e igual comunicarle al Concejo, que al liceo le hemos entregado bastantes horas para taller, como se hablaba del Día del Deporte; se le está entregando horas para danza, para tenis de mesa, basquetbol, voleibol, hay una cantidad de horas para la actividad extraescolar, por lo tanto, también estamos respondiendo a la necesidad que puede tener el liceo en cuanto a trabajo con los alumnos, especialmente el tenis de mesa que tenemos buenos jugadores y que no se nos pierdan en el liceo sino que continúen, porque de

repente las escuelas básicas hacen mucha actividad en tenis, en voleibol, pero después como que se pierden en el liceo, entonces, la idea es que puedan también tener continuidad.

Con respecto al tema de los puentes que planteaba la Sra. Victoria, entiende que no están entregados al servicio si no que están más bien así como nuestras calles que están esperando que termine el tiempo de fraguado, porque el hormigón tiene una necesidad de 28 días para un fraguado completo, sin embargo uno observa que en la Calle Araucaria o Cacique Levian, de repente no faltan los que son más apurados y corren la señalética y pasan igual y no entienden el daño que le están generando en este caso al hormigón de acá de Santa Bárbara.

Sra. Hermosilla : comenta al alcalde que hay mucha gente que está pasando por ahí, porque ella cuando inició, porque vio tan bonito el camino, se metió por ahí, pero después iba un hombre con tractor y una máquina que iba adelante, se detuvo, le tocó la bocina, el joven también se detuvo, y le dijo ella, Sr. hay pasada, puedo seguir ... se puede pasar por los dos puentes, porque nunca había tratado de irse por ahí, cuando estaba el otro más grande y le dijo sí, todos pasamos por aquí ahora.

Sr. Alcalde : señala que por eso dice, que acá nos pasa igual pero todavía acá no está puesta en servicio la Calle Cordillera, Pasaje El Boldo ni Araucaria y ahí pedirle a nuestros conductores que tengan un poco de paciencia porque en definitiva cuando hacen uso anticipado especialmente con un vehículo más pesado, así como dice la concejal, la maquinaria esa, claro que le hace daño al pavimento, esperemos que tengan la paciencia y cuando estén los días que corresponde vamos a abrir las calles aquí, vamos a abrir el tránsito pero todavía no están para ser utilizados.

Sr. Cofré : aprovecha de entregarle las felicitaciones al alcalde, porque la gente está muy contenta por los pasajes y han conversado bastante sobre el cuidado que tienen que tener al ingresar preferentemente a la Avenida Federico Puga por el peligro de los camiones, camionetas de las empresas que corren muy fuerte, pero sinceramente a los funcionarios municipales que se apuraron en hacer los proyectos la gente está muy agradecida.

Sr. Alcalde : señala que le cambió de inmediato la cara al sector, igual la multicancha que se construyó ahí.

Con respecto a las viviendas post terremoto, señala a Don Edmundo que tal como se ha explicado, hay cinco empresas que están ejecutando proyectos post terremoto, por lo tanto, pueden existir cinco diseños de vivienda, porque qué es lo que ocurría, la empresa venía, hacia la presentación y los integrantes de cada comité, elegían el diseño que se les propuso, por lo tanto, podrían existir cinco diseños, eso significa que pueden haber cinco tipos de casas diferente en nuestra comuna, pero, fue lo que los vecinos eligieron, por lo tanto, cualquier información, le gustaría, solicita a Don Edmundo, que la pudiera ver con la oficina de vivienda, si es que hay que acelerar los procesos también lo hemos hecho en algunos casos y también entregarle una buena información al vecino que está planteando su inquietud, eso es en general, todos los proyectos que se plantearon, así funcionan.

Con respecto al Proyecto Los Michales que le planteaba Don Cristian Oses, nosotros ese proyecto lo estamos trabajando en directa coordinación con la CONADI, por lo tanto, Don Juan Esteban Ramírez está al tanto del proyecto y ya se le mandó la información a la forestal, ellos en realidad contaban algo diferente a lo que plantea el concejal, ellos decían, queremos poner la mitad de lo que falte, \$ 18.000.000 está colocando la CONADI, le parece que son seis los que quedan por financiar, ellos decían, nosotros ponemos \$ 3.000.000 y que el municipio ponga \$ 3.000.000; la respuesta del municipio, cree que ya se envió, es que si van a participar que cumplan el compromiso que plantearon desde el comienzo, es decir los \$ 6.000.000 faltantes.

Sr. Oses : señala que firmaron un documento, que todo el resto que no pusiera la CONADI, por eso sería bueno, si el alcalde se reúne, les pudiera invitar.

Sr. Alcalde : señala que lo que se le va a exigir es el compromiso que ellos hicieron porque también hay que entregarlo al proyecto.

Sr. Oses : comenta al alcalde que terminando la reunión le va a entregar otros antecedentes con el compromiso.

Sr. Alcalde : también plantea al concejal Oses, que entendió que él (concejal) con el Gerente General de Colbún acordaron una reunión.

Sr. Oses : señala que no, él le planteó la reunión que solicitaron, que venían pidiendo hace un año atrás, más de un año y tanto, cuando le parece que respondieron que no se iban a reunir con el Concejo, la respuesta que les dio el alcalde, por la forma del documento y el gerente le instruyó a Don Joaquín que pudiéramos llevar a cabo esa reunión, que nos pusíramos en contacto con él nuevamente y por eso lo señala en esta reunión de Concejo, para que el alcalde pueda coordinarla o si es necesario poder ingresar un nuevo documento pero ya está la voluntad de parte de ellos de poder asistir, porque no queremos que pase lo que sucedió con ENDESA, que asumieron muchos compromisos y después lamentablemente en la práctica se asumieron todos los que estaban en la RCA nada más, el resto se las llevó el viento y queremos que acá mismo, todos estos conflictos que ha habido, tanto, laborales como los incumplimientos con algunos vecinos queden en una reunión de Concejo, puede ser una reunión extraordinaria y poder tener un documento, un instrumento público para poder hacer exigible en esta relación que va a perdurar 120 años como un nuevo vecino en nuestra comuna, porque eso es la autorización que dio la CONAMA para este proyecto hidroeléctrico.

Sr. Alcalde : señala que Don Daniel Salamanca hablaba de una reunión de seguridad ciudadana, existe el Comité de Seguridad Ciudadana, que los concejales conocen la conformación, le vamos a oficiar a Don Alfonso Lloveras, para que pueda él citar a una reunión de seguridad ciudadana.

Sr. Oses : consulta al alcalde, relacionado con ese mismo tema si será posible invitar a carabineros también y al funcionario que ...

Sr. Alcalde : por eso, nosotros nos coordinamos con todos los involucrados en el tema.

Sr. Pacheco : comenta que de la obra, del trabajo que se está haciendo en el sector Cerro Negro, él también como que se le va dando ya el toque final, el día viernes y sábado ya como que tuvieron que cortar todo el tránsito, empezaron a cortar los vehículos chicos así es que tuvieron que cortarlo así es que estuvieron mojando y endureciendo con el rodillo, así es que ahora ya se está viendo que va a quedar bueno ese trabajo y van a ser cerca de 800 metros más o menos que se alargaron como 100 metros de los 700, así es que cree que ese si es un trabajo bueno que quedó, que ojalá todos los vecinos y los que pasen por ahí se agradezca algo, que ha sido un poco duro el trabajo ese pero al final ya tenemos que darnos cuenta que quedó bueno el trabajo.

Sr. Alcalde : señala que ayer lo estuvo recorriendo y coincide con el concejal Pacheco, va a ser la solución, porque tenía dos lugares donde era tremadamente peligroso y uno en especial donde iban llegando casi a lo más alto, fácilmente te podías venir hacia el bajo y ahí sí que habríamos lamentado, costó pero salió, este es un tema que llevábamos alrededor de tres años, tres, cuatro años, planteando la solución para Cerro Negro y esa cuesta va a quedar bastante mejorada.

Referente al tema de infraestructura que planteaba la Sra. Victoria, el alcalde señala que la verdad es que nosotros tenemos 14 unidades educativas y este año, el liceo se llevó en infraestructura, porque el internado también depende del liceo, alrededor de \$ 110.000.000 sólo en lo que fue el arreglo del patio techado, con sus graderías, con los vestidores, con el cambio de cubierta en el internado y con el cierre perimetral, entonces, nosotros también tenemos que pensar en las otras unidades educativas y tenemos que pensar también en el cierre perimetral de nuestro liceo, por lo tanto, hay que decirles que hay prioridades, o sea, también vamos a ir trabajando en la medida de la respuesta porque ya le dimos un muy alto porcentaje de dedicación y de ocupación al liceo \$ 110.000.000 y no le está sumando el laboratorio computacional que también se entregaron computadores, hemos hecho una inversión bastante importante en el liceo y que nos den un tiempito

para poder dar respuesta a otros planteamientos pero sí, para que también conozca ... se está proyectando, no dice que vaya a ser en seis meses más pero sí le ha pedido a Don Claudio Muñoz que genere un proyecto, para dar respuesta precisamente a lo que plantea ... agrega que estamos muy conscientes que por ese lado es muy probable que parte del agua va a ingresar, entonces va a haber que hacer un techo transparente pero como dice vamos a tener que tener un poquito de paciencia, porque tenemos que invertir en todas las otras unidades que también nos están pidiendo y los recursos son escasos y las necesidades múltiples.

Sra. Hermosilla : comenta que ella expuso su preocupación porque no había visto así con las graderías ya ocupadas por todos los alumnos, que se veía hermoso el gimnasio denante, bien ocupado, pero hay que esperar nada más.

Sr. Alcalde : comenta que ahí partió, recuerda que venía forrado por el lado norte solamente y ahora se forró por el lado poniente y el lado sur, entonces falta el lado de arriba, pero que también tenemos que trabajar...

Sr. Cofré : consulta respuesta respecto del Chile Solidario ...

Sr. Alcalde : instruye al Sr. Secretario pedir a la gente del Programa Puente que haga una presentación, diría en la tercera semana de mayo porque la primera ya la tenemos comprometida con Vialidad y podría ser entonces en la tercera semana de mayo.

También, el alcalde señala que como municipio se le hizo llegar el pésame a la familia en nombre del alcalde, de los funcionarios y del Concejo y aquí lo que procede es acercarse a la familia para el homenaje póstumo que se le tenga que rendir, así es que vamos a hacer ese trámite que es necesario y se va a ir comunicando a los concejales, pero acoge lo que se ha planteado.

Sr. Oses : consulta, en cuanto a las licitaciones que se vienen, en cuanto a la mano de obra, en las bases está incluido que sea toda local.

Sr. Alcalde : señala que absolutamente porque el otro día le comentaban algunas personas que había venido gente de fuera a trabajar y que si lo estaba licitando la municipalidad ver la posibilidad de darle la oportunidad porque no todos se fueron a trabajar a Angostura porque no calificaron y ver los que quedaron acá, él los mandó a la OMIL para inscribirse y que después las empresas que licitan poder tener la mano de obra de acá.

Sr. Alcalde : comenta que les ha costado encontrar personal, para cumplir el porcentaje que se fija en las licitaciones, así es que eso está garantizado, no sabe si los concejales han ido a dar una vuelta a la escuela de Los Boldos que está bastante avanzada.

Sra. Hermosilla : comenta que el box dental también, ese era su interés.

Sr. Alcalde : comenta que la escuela ha avanzado bastante rápido y también ahí hay un alto porcentaje del sector hay 18 de 27, 18 son del sector Los Boldos.

Sr. Oses : lo último, ojalá dentro de las bases ver la posibilidad si ojala nuestros contratistas o empresas locales tuvieran preferencia sobre otros, sabe que en las bases podemos colocar a lo mejor algún porcentaje o algo para dar la facilidad, sabe que algunas personas ya están trabajando acá pero ver que puedan ... como las bases las elabora uno.

Sr. Alcalde : señala que es super complejo lo que está planteando el concejal porque después nos pueden acusar de ...

Sr. Oses : que no vaya contra la garantía constitucional de coartar la libertad de ...

Sr. Alcalde : señala al concejal que absolutamente ese resguardo se tiene.

Siendo las 16,30 horas, el Sr. Alcalde y Presidente de Sala da por finalizada la Sesión Ordinaria N° 120 del Concejo Municipal de Santa Bárbara.

ELVIS BORGONO MEDINA
SECRETARIO MUNICIPAL

DANIEL IRAIRA SAGREDO
A L C A L D E

ACUERDOS

**CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA
SESION ORDINARIA N° 120
23 DE ABRIL DE 2012**

No hay.